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Inhalt:  
 

Im Jahr 2000 wurden lt. Antwort zur DS 00/0772 ca. 1,1 Mio. DM von der Stadtverwaltung  
zur Kofinanzierung verschiedener Arbeitsförderprogramme in den Bereichen Umwelt,  
soziale Dienste, Kultur, Jugendhilfe usw. eingesetzt. 
Auf Rückfrage zum OBM-Bericht vom 24.01.2001 sollen dabei auch Maßnahmen im 
Breitensport gefördert worden sein. Konkrete Angaben erfolgten hierzu nicht. Da aber auch  
durch die Potsdamer Stadtpolitik die gewaltpräventive Wirkung des Sports anlassbezogen  
besonders hervorgehoben wird,  
Frage: Welcher Anteil an der Kofinanzierung von ca. 1,1 Mio. DM städtischer Mittel floss 
im Jahr 2000  in Fördermaßnahmen zur Breitensporten twicklung ?  
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